

Ecuador entrega carta de ciudadanía y pasaporte a Assange



Quito, 11 ene (RHC) El fundador de WikiLeaks, Julián Assange, ha obtenido una cédula que acredita su ciudadanía ecuatoriana y posee un código correspondiente a la provincia de Pichincha, informa El Universo.

Según las "fuentes confiables" a las que ha accedido ese medio, el número de la cédula de Assange es el 1729926483. Además, este activista también poseería un pasaporte, refiere Russia Today.

Los datos personales de Julian Assange se encuentran en la base de datos del Registro Civil de Ecuador e incluyen un documento de identidad con ese número.

El fundador de WikiLeaks recibió su cédula ecuatoriana el pasado 21 de diciembre, aunque esa información no se había hecho pública hasta el momento.

Este miércoles, Assange ha publicado en su cuenta de Twitter una foto en la que aparece vestido con una camiseta de la selección de fútbol de Ecuador.

Esta noticia se ha conocido un día después de que la ministra de Exteriores

ecuatoriana, María Fernanda Espinosa, declarara que su país buscaba el modo de solicitar una mediación internacional para que Julian Assange pueda abandonar la Embajada de Ecuador en Londres porque, tras alrededor de cinco años y medio después de concederle asilo, el Gobierno de ese país sudamericano considera que la situación se ha vuelto "insostenible".

Espinosa destacó que Ecuador también solicitará la cooperación de las autoridades de Reino Unido y reiteró que su país brindará toda la asistencia necesaria a ese activista.

Sin embargo, el Gobierno del Reino Unido rechazó este jueves la petición de su par de Ecuador de otorgarle estatus diplomático al fundador de WikiLeaks.

"El Gobierno de Ecuador solicitó recientemente el estatus diplomático para Assange aquí en el Reino Unido. El Reino Unido no accedió a esa solicitud, ni mantiene negociaciones con Ecuador sobre este

asunto", dijo un portavoz del Foreign & Commonwealth Office (Cancillería).

La fuente, citada por el diario The Guardian y la agencia EFE, añadió que la "forma de resolver este problema es que Julian Assange deje la embajada para enfrentarse a la Justicia".

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/152330-ecuador-entrega-carta-de-ciudadania-y-pasaporte-a-assange>



Radio Habana Cuba